

ABSTRAK
HAYATURROHMAN
NPM 7105090625
Kajian Islam dan Psikologi
Universitas Indonesia

Kata Kunci : Wara', Emotional Qoutient, Konformitas

Judul Tesis ini “*Hubungan Wara' dan Kecerdasan Emosional dengan Tingkat Konformitas (Studi Kasus Santri Al-Inaayah Islamic Boarding School, Bogor)*”

Pokok masalah dalam penelitian ini adalah seberapa besar hubungan wara' dan kecerdasan emosional dengan tingkat konformitas santri Al-Inaayah Islamic Boarding School, Bogor. Ada tiga hipotesis yang akan diuji dalam penelitian ini yaitu: a) terdapat hubungan yang signifikan antara wara' dengan tingkat konformitas, b) terdapat hubungan yang signifikan antara kecerdasan emosional dengan tingkat konformitas dan c) terdapat hubungan yang signifikan antara wara' dan kecerdasan emosional secara bersama dengan tingkat konformitas.

Populasi dalam penelitian ini adalah santri Al-Inaayah Islamic Boarding School, Bogor yang berjumlah 80 orang, untuk menentukan sampel digunakan Teknik Random Sampling. Berdasarkan salah satu teori penelitian, jumlah populasi yang kurang 100 orang dianggap cukup representatif bila diambil 20-25%, maka dalam penelitian ini diambil 40 responden.

Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah angket (kuesioner) model Skala Likert dan diolah dengan tehnik analisa Alpha Cronbach. Hasil analisa instrumen tersebut menunjukkan validitas dan realibilitas yang cukup dengan r-hitung masing-masing variabel sebagai berikut: 1) variabel wara' (X1) r-hitung 0,779, b) variabel kecerdasan emosional (X2) r-hitung 0,726 dan c) variabel konformitas r-hitung 0,680.

Hasil penelitian dalam uji korelasi menunjukkan bahwa besar hubungan variabel wara' dengan konformitas adalah -0.580 sedangkan besar hubungan variabel kecerdasan emosional dengan konformitas adalah -0.636, sedangkan nilai R Squer yang menunjukkan determinasi atau presentase hubungan antara variabel bebas dan variabel terikat sebesar 0.410 yang berarti presentase hubungan X1 dan X2 dengan Y adalah sebesar 41 %.

Sementara dalam uji regresi ditemukan hasil bahwa konstanta (a) sebesar 85.058, sedangkan koefisien regresi X1 sebesar -0.146 dan koefisien regresi X2 sebesar -0.437. Hal ini menunjukkan bahwa variabel X1 dan X2 mempunyai hubungan negatif dengan variabel Y atau wara bisa mengurangi tingkat konformitas sebesar 14% dan kecerdasan emosional mengurangi tingkat konformitas sebesar 43 %.

ABSTRACT

HAYATURROHMAN**NPM 7105090625**

Islamic Study and Psychology

University of Indonesia

Keywords: Wara', Emotional Quotient, Conformity

The Thesis Title: "The Relation Of Wara' and Emotional Quotient with Level of Conformity (Case Study at Student of Al-Inaayah Islamic Boarding School, Bogor)"

The root of the matter in this research is what the relation of wara' and emotional quotient with level of conformity student Al-Inaayah Islamic Boarding School, Bogor. There are three hypotheses which will be tested in this research that are: a) there is significant relationship between wara' with level of conformity, b) there is significant relationship between emotional quotient with level of conformity and c) there is significant relationship between wara' and emotional quotient simultaneously/together with level of conformity.

Population in this research is student Al-Inaayah Islamic Boarding School, Bogor which amounts to 80, to determine sample is applied by *Random Sampling* technique. Based on one of the research theory, number of populations that is less 100 is assumed by enough representative if taken by 20-25%, hence in this research taken 40 responders.

Instrument applied to collect data is questionnaire, Likert Scale and analyzed with Alpha Cronbach. Result of the instrument analysis shows validity and reliability that is enough with r-statistic each variable as follows: 1) variable wara' (X1) r-statistic 0,779, b) emotional quotient variable (X2) r-statistic 0,726 and c) conformity variable r-statistic 0,680.

Result of research in testing correlation shows that the relation of variable wara' with conformity is -0.580 while the relation of emotional quotient variable with conformity is -0.636, while assessing R Square which shows determination or percentage relation between independent variable and dependent variables 0.410 meaning the contribution of X1 and X2 with Y is 41%.

While in testing regression is found by result that constanta (a) 85.058, while regression coefficient X1 equal -0.146 and regression coefficient X2 equal -0.437. This thing shows that variable X1 and X2 has the negative relation with variable Y or wara' can lessen level of conformity equal to 14% and emotional quotients lessens level of conformity 43 %.

التجريد

حياة الرحمن

رقم: 7105090625

الدراسة الإسلامية وعلم النفس

جامعة اندونيسيا

الكلمات الرئيسية: الوراخ، عاطفيه خارج القسمه ، مطابقه

عنوان الاطروحه : "العلاقة بين الوراخ والعاطفيه خارج القسمه مع مستوى المطابقه (دراسة حالة الطالب في معهد العناية الاسلاميه بوغور)

السبب الجذري لهذه المساله في هذا البحث هو ما علاقة الوراخ والعاطفيه خارج القسمه يتفق مع مستوى الطلاب معهد العناية بوغور. وهناك ثلاثة الفرضيات التي سيتم اختبارها في هذا البحث هي ان : أ) إن هناك علاقة كبيرة بين الوراخ مع مستوى المطابقه ، ب) هناك علاقة كبيرة بين العاطفيه القسمه مع مستوى المطابقه وج) إن هناك علاقة كبيرة بين الوراخ والعاطفيه خارج القسمه مع مستوى المطابقه .

السكان في هذا البحث هو الطالب معهد العناية ، بوغور التي وصلت الى 80 ، لتحديد العينه التي تطبقها تقنيه لآخذ العينات العشوائيه. واستنادا الى واحده من البحوث النظرية ، وعدد السكان 100 وهذا هو اقل ما يكفي من يفترض به اذا كان الممثل الذي اتخذته 20-25 % ، ومن ثم اتخذت في هذا البحث 40 المستجيبين .

الصك يطبق على جمع البيانات هو استبيان خاص، وحلل ليكرت منهاج نطاق مع الفا كرونباخ ونتيجة للصحه الصك ويظهر التحليل و الثقة وهذا يكفي مع r - احصائه كل متغير على النحو التالي : 1) الوراخ $r(x1)$ - احصائه 0,779 ب) عاطفيه خارج القسمه المتغير $(x2)$ - احصائه 0,726 وج) المطابقه متغير r - احصائه 0,680 .

ونتيجة للابحاث في اختبار ترابط يدل على ان العلاقة المتغيره الوراخ يتفق مع -0,580 بينما هو علاقة عاطفيه خارج القسمه هو متغير مع مطابقه -0,636 ، في حين ان تقييم r مربع مما يدل على تصميم أو النسبه المءويه العلاقة بين المتغير المستقل والمتغيرات التابعة معنى 0,410 مساهمه $x1$ و $x2$ مع y هي 41 % .

وبينما هو في اختبار الانحدار ونتيجة لذلك وجدت من قبل كونستانتا 85، 058 ، في حين ان معامل الانحدار $x1$ وعلى قدم المساواة -0.146 - معامل الانحدار $x2$ على قدم المساواة - 0,437. هذا شيء يدل على ان المتغير $x1$ و $x2$ له علاقة سالبة مع المتغير الوراخ يمكن ان يقلل من مستوى التوافق على قدم المساواة الى 14 % والعاطفيه خوارج القسمه يقلل مستوى المطابقه 43 % .